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下野コミュニティエフエム第16回放送番組審議会議事録
開催日時：2023年２月９日10時00分より 開催場所：下野市役所第203会議室
出席委員：鈴木・根橋・本橋・山内 ４名

※発言については趣旨を変えない範囲で一部を省略・要約し、順不同で記載しています。

委員全７名のうち４名の出席をもって会の成立とし、10時00分に開会した。

１．報告事項
事業者より前回審議会以降の運営報告があった。

・「クラブゆうがおマガジン」Vol.13を１月１日に発行した。３月末までの発行となる。
・昨年12月31日に大晦日特別番組を実施した。開局より毎年行っているもので、21時から
25時まで４時間にわたって生放送した。これは独自の企画によるもので、特別構成とし、
日常の各番組を担当しているパーソナリティが普段しない組み合わせで企画・出演したり、
市内各所の大晦日の様子を生リポートで伝えるなどした。プレゼントも出してリスナーに
好評をいただいた。
・イベントが増えてきたので取材により一層注力したい。
・２月15日(水)にＪアラートの試験があり、市と連携して実施したい。
(ケーブルビジョン株式会社ラジオ事業部放送局長)
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２．審議事項
■議題①…番組内容について

事前に送付した資料(記録物)を各委員が聴取し、それに対して委員が意見を述べた。
※2023年１月14日放送「ピタラジダイジェスト」

事業者：
毎週日曜９時から55分間の録音番組で2021年４月に開始した。加藤潤子が担当している。

平日12時からの下野市との共同番組「しもつけピタッとラジオ」のダイジェスト版とし、
同番組のゲストが出演している部分から一部を抜粋して５日分を55分間にまとめている。
同番組が平日昼間の放送であるため社会人の方や出演された方、もう一回聴きたい方等、
本編を聴けない方に好評をいただいている。

構成は、ゲストとのトークを月曜から金曜まで５パートと、その間に曲を挟んでいる。
トークは抜き出しているが、トークの趣旨を損なわないよう編集を行っている。

本橋委員：
どのゲストさんのトークも非常に良かった。また、ドナルドマクドナルドハウスとちぎ、

このような施設があることは以前から知っていたが、地元にもあることは知らなかった。
トークを若干割愛しているとのことだが、この施設がある場所は本編で紹介しているのか。
自治医大の近くにあるようだが、名称を聴いた限り宇都宮辺りではないかと思っていた。
事業者：

所在地の説明は簡単にしていたかと思うが、店舗ではないので詳細な説明はしていない。
根橋委員：

ある番組のダイジェスト版という番組はこれだけだと思うが、その背景や意図は何か。
本編が市の提供番組だからということか。
事業者：

市の提供というのは特に意識していないが、多数のゲストに来ていただいているので、
より多くの方に聴いていただきたいというところから企画した。
根橋委員：

良い内容だったので継続していただきたい。
また、楽曲についてはどのような意図で選んでいるのか。本編で使用した曲なのか。

事業者：
本編で使用した楽曲を全て使っているわけではないが、土曜朝の時間は高齢の方が多く、

中高年から高齢の方に馴染みのある曲を中心に選んでいる。

鈴木委員：
ただ再放送ではなく、抜き出して１つの番組にするのは面白い。

※他、本編(「しもつけピタッとラジオ」)に対する意見・質問が各委員からあった。

■議題②…その他の事項について
・本橋委員：

３月の選抜高校野球大会に石橋高校の出場が決まったが、監督や選手のインタビューの
放送予定はあるのか。
事業者：

他のメディアでのインタビューが現状多いと思うので、可能なら実施したい。

３．その他
・委員の任期について事務局より通知があった。

以上、11時00分に閉会した。
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